

WIR GRÜNDEN EINEN VEREIN!

«Wenn in der Schweiz drei Personen auf Fischfang gehen wollen und keinen Bach zur Verfügung haben, dann gründen sie einen Verein.» Wann ist es sinnvoll, diese Rechtsform zu wählen, wann nicht?
Was ist rechtlich zwingend und worauf muss geachtet werden, damit ein Verein gut funktioniert?

Zielgruppe

Alle, die sich mit dem Gedanken tragen, einen Verein zu gründen, oder sich grundsätzlich für die Funktionsweise eines Vereins informieren wollen.

Referentinnen: Valentina Baviera, lic. iur., Dozentin Fachhochschulen, selbstständige Organisationsberaterin SAAP/BSO
Christa Camponovo, Fachstelle vitamin B

Montag, 16. Mai 2011, 18.00 – 19.30 Uhr

Anschliessend Apéro als Gelegenheit für Austausch und Vernetzung, offeriert von vitamin B.
Anmeldeschluss: 2. Mai 2011

Ort: Migros-Hochhaus, 4. Stock, Limmatplatz, Zürich

Kosten: Fr. 20.– inkl. MwSt, Abendkasse
Anmeldung: www.vitaminb.ch/bildung